

# おおば地区

# 公民館だより

令和3年11月号

## 芸術の秋も終わり、いよいよ12月です。コロナの第6波は ???

10月の初めコロナ感染数が減少してきて少し安心感があります。でもここにかけていろいろと緩和策が打ち出されてきました。いつ増加に転じるかと不安でも在ります。

新温泉町では文化の秋を満喫しました。

11月3日には夢ホールにて町民文化祭の舞台発表が有り、11月6日～8日には浜坂多目的ホールにて町民の作品展示が盛大に開催され、たくさんの町民の皆様が参加されました。

公民館活動も10月よりほぼ正常な活動が来ています。この状態がすこしでも長く続くことを願っています。

11月もうすぐ終わります。これから厳しい冬がきます。おおば地区の皆様には体調には充分気をつけて楽しく暮らしてほしいと思います

公民館長 小谷 明

## 10月23日～11月3日まで書道展が以命亭にて有りました

以命亭にて天麗書道会が3人展を開催しました。 対田在住の森本伯峰さん、中辻在住の西尾恵舟さん、田君在住の小谷照峰(大庭地区公民館長)の3人の天麗会員です。

昨年はコロナの為中止を余儀なくされました。 今年は絶対に書道展を行いたいと思って頑張ってまいりました。



この作品は 小谷 照峰 の作品です

12月		公民館事業計画	
書道教室		カラオケ教室	
期 日	12月11日(土)、25日(土)	期 日	12月16日(木)
時 間	午前 9 :00 ~	時 間	午後 7:00 ~
場 所	浜坂南小学校	場 所	二日市ふれあいセンター
和紙ちぎり絵教室		和紙折り紙教室	
期 日	12月1日(水)、15日(水)	期 日	12月15日(水)
時 間	午後 1:00 ~	時 間	午後 1:30 ~
場 所	三谷コミュニティーセンター	場 所	三谷コミュニティーセンター
メディカル・ヨガ教室(第1教室)		メディカル・ヨガ教室(第2教室)	
期 日	12月8日(水)、22日(水)	期 日	12月9日(木)、23日(木)
時 間	午後 7:30~	時 間	午後 7:30 ~
場 所	新市ふれあいセンター	場 所	浜坂南小学校

## 11月3日夢ホールにて新温泉町文化祭の舞台発表(浜坂地区と温泉地区合同)

11月3日(水)第17回新温泉町文化祭舞台発表が浜坂地区と温泉地区の合同で開催されました。夢ホールにおいて初めて合同での舞台発表の為にご来場者は約1,000人(延べ)ものたくさんの皆様をお迎えすることが出来ました。出演者(団体、個人)も30番までのプログラムを組むほどに達し、朝の10時~午後4時頃まで町民の皆様楽しんでいただけました。



ご来場の皆様(開演前です)



子供のフラダンス(プルメリア)



三尾の傘踊り



文化祭は初舞台の箏の演奏



珍しい太極拳の舞台



オカリナグループ(Loveグース)

その他 カラオケ、民謡クラブ、キッズ・ホップダンス(温泉公民館)、浜坂高校のダンス同好会、フラダンス、舞踊、詩吟 と 本当にたくさんのかたがたが出演して楽しい1日でした。

来年(第18回)も夢ホールで舞台発表は開催されると思います。町民の町民による町民の為の町民文化祭(舞台発表)にしたいと思います。皆様の御協力をお願い申し上げます。

## 11月6日(土)~8日(月) 浜坂多目的ホールにて町民文化祭作品展示

11月3日の舞台発表に続いて6日(土)~8日(月)には浜坂多目的ホールに於いて町民文化祭作品展示(浜坂会場)が有りました。

今年も多くの皆様の御協力を戴いて約600点もの力作が展示できました。町民の皆様の趣味、そして各グループの活動の成果が滲み出た力作が所狭しと展示されたのを拝見して感動致しました。又、今年はスタッフの方々がいろいろ工夫をしてくださり、ご来場者の皆様にサプライズをを与えることが出来ました。入場者の100人目、200人目、...800人目に粗品を進呈できたことも嬉しく思いました。

町民文化祭実行委員会会長 小谷 明



会場には力作ばかりです。

下の作品は  
諸寄の岡田さん作です



大庭地区公民館教室の作品です



宇都野学園書道講座作品



睦月会の作品



